

Les Vénézuéliens rendent hommage à Ali Primera à l'occasion du 29^e anniversaire de sa mort



Caracas, 17 février (RHC-PL)- Le peuple du Venezuela a rendu hommage, ce dimanche, au Chanteur du Peuple, Ali Primera, à l'occasion du 29^e anniversaire de sa mort. Une foule a participé à la traditionnelle Marche des Claveles Rojos, Œillets Rouges, à Paraguana, localité de l'État de Falcon, qui a vu naître l'auteur compositeur.

Lors de cette journée d'hommage, le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Elías Jaua, a souligné le legs de l'artiste pour les luttes historiques de son peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/14814-les-venezueliens-rendent-hommage-a-ali-primera-a-loccasion-du-29-e-anniversaire-de-sa-mort>



Radio Habana Cuba